

Pemimpin Redaksi/Penanggung Jawab: Nono A. Makarim.

Wakil Pemimpin Redaksi/Penanggung Jawab: Zuharsams, Ismid Hadad.

Redaksi siang: Kramat VIII/2. Telp. 45386. Redaksi malam: Gg. Sahari Anjoi 18. Telp. 22643.

HARIAN KAMI

DEMI KEADILAN, KEBENARAN & KESATUAN AKSI

Bank Dunia Naikkan B'tuannya 2 Kali Lipat

Brandt Dan Kiesinger Tjalonkan Diri

Djakarta, (IPMI). WILLY BRANDT, pemimpin Partai Sosialis Demokrat telah mengadakan kontak dengan Partai Demokrat Bebas (Liberal) dalam usaha untuk membentuk koalisi baru antara kedua partai tsb.

Grand Coalition Tidak Mungkin?

Menurut sumber2 yang mengetahui rencana bahwa tercapainya baik Partai Kristen Demokrat maupun Partai Sosialis Demokrat menganggu tidak ada gunanya untuk melanjutkan apa yang disebut "Grand Coalition" antara kedua partai. Sekarang ini dapat dika-

98% Pelajar Bar Terserang Penyakit Kotor

Siswa (An/AP). 98% dari pelajar2 bar di Vung Tau terserang penyakit kotor, demikian diberitahu oleh kepala polisi kota peristirahatan pantai itu kepada para wartawan hari Senin.

Sekali Lagi Le Nouvel Observateur (I)

Mengapa De Gaulle Anti-Israel Dan Pro-Arab???

Oleh: Jean Daniel. pangeran Muhammad Ibn Talal? Kekak radja Hussein baru ini telah meresmikannya dengan suatu upacara yang khidmat. Surat kabar AN NAHAR, sebuah harian terbesar di Libanon dan beraliran nasionalis Arab ketika menerima berita tentang pengunduran diri Jenderal De Gaulle, menulis: "... dunia Arab menganggap kekalahan De Gaulle sebagai kekalahan Dunia ARAB ..."

SURAT kabar LE MONDE di Paris mewariskan bahwa sebuah hut di Yerush, suatu daerah di seluruh korps diploma Arab, puluh mil di sebelah utara kota Amman, telah diberi nama djen

Djakarta, (IPMI). Dalam penutupan tin fiskal 1969, Kelompok Bank Dunia, yaitu IBRD, IDA dan IFC telah menaikkan bantuan finansial mereka terhadap proyek pembangunan sebesar 87 pct lebih besar dibandingkan dengan tin sil.

Dalam laporanja setelah empat setahun memegang jabatan Pimpinan Bank Dunia itu Mc Namara mengemukakan bahwa pinjaman2 untuk pembangunan telah berjumlah US \$ 1.877,5 juta, sedangkan tin fiskal 1968 dijumlah tsb hanya US \$ 1.003,2 juta.

Komentar Harian "Die Welt". Memberi komentar mengenai (Ke Hal III kol 1-2)

PG Serahkan Diri Pada Kedjaksanaan

Djakarta, (Ant). Bekas Direktur PT "Sinar Semesta" yang dikalahkan oleh lawan dari keluar negeri, se laza pagi sekira jam 09.00 telah menyerahkan diri pada Kedjaksanaan Tinggi DCI Dia yang dengan diantar oleh penegarjaan Ihamrin Manan SH. Demikian keterangan Ass. II Kedjaksanaan Tinggi DCI Dia yg Sutarto SH sudah kepada "Antara" dikamar kerjanya.

Matang Untuk Memporkan Diri

Kepada "Antara" yang sempat menerangkan bahwa dia



Oedipus Rendra, Tragedi Junani Di PKD

Djakarta, (IPMI). "OEDIPUS REX" (Oedipus Sang Raja) Senin dan Selasa malam dipentaskan di PKD dengan pengundung yang padat. Pementasan Bengkel Teater Joga d.b.p. dramawan W.S. Rendra yang disponsori Lingkar Seni Djakarta ini merupakan tragedi Junani klasik karya Sophocles tsb. dengan topeng tjajaan pentis Danarto.

Suasana Ritual Pendidikan & Pertanian

Kemudian Presiden Bank Dunia yang sangat menaruh perhatian besar pada kemajuan negara2 yang sedang berkembang ini menyetujui pengalamannya ketika berkunjung ke-negara2 Amerika Latin, Asia dan Afrika pada tahun2 yang lalu.

Projek Dam Baranganngiang Terantjam Erosi

Bandung, (Antara). Projek pengairan Dam Baranganngiang Kabupaten Garut dalam musim penghujan mendatang ini diawasi-kan akan tertutup oleh tanah erosi yang turun dari ex perkebunan Teh2 Waspada, yang kini telah menjadi tanah mli.

Nilai Dasar Bea Masuk Rp 325,-

Djakarta, (IPMI). DEWAN surat keputusan Menteri No.Kep. 668/MK/III/9-1969 tert. 29 September 1969 diumumkan, bahwa nilai dasar perhitungan Bea Masuk selama bulan Oktober 1969 ditetapkan sebesar Rp. 325,- (tiga ratus dua puluh lima rupiah) per Do lar Amerika Serikat.

Angg. Syndikat Gula Banjak Tak Mampu

Djakarta, (IPMI). Sedjak ditunduknja beberapa guladalam perdagangan gula didalam negeri sedjak bulan April 1969 jg, yang menyempnjai hak "monopoli" dalam masalah ini, yang kemudian timbul realisasi atas kebijaksanaan Menteri perindustri dan perdagangan yang meluluskan penghapusan gula banjak dan Lamandau Agung.

Farah Diba 5 Oktober Tiba

Djakarta, (IPMI). Wanita2 terkemuka dari Iran diantaranya Madame Farah Diba, Ibu Sri Raja Farah Diba dan Dr. Nijm Al-Aseli Aseli Khonsari Direktur pelaksanaan Dewan Nasional Iran untuk urug us. dan guru tanggal 5 Oktober ditunggu kedatangannja di Djakarta untuk kunjungan selama 3 hari di Indonesia.

Kerdjasama GIA-KLM Seperti Kuda & Kusir?

Djakarta, (IPMI). Pada hakekatnja kerjasama antara Garuda dengan KLM ibarat kerjasama antara kuda dengan kusir. Demikian an djatakan oleh wakil2 SERIKAT2 BURUH PN. GARUDA kepada Komisi X DPR-GR Selasa siang.

Rasionalisasi Jang Irrasional? Rabat Kembali

Djakarta, (IPMI). "KTT Islam di Rabat, Marokko, yang berlangsung dari tanggal 22 s/d 25 September jang lalu, merupakan dasar yang kokoh sebagai landasan dalam membina kesatuan langkah dan tindakan perjuangan umat Islam se-Dunia".

Masalah Penjelesaian Pegawai2

Mengenai masalah penyelesaian pegawai2 yang dirumahkan wakil2 Serikat Buruh tersebut me njatakan, bahwa PN, Garuda ternyata tidak menanti keputusan Menteri Tenaga Kerja dan Menteri Perhubungan yang antara lain berpendapat bahwa pegawai jang dipendekkan (di perjapat) adalah jang mempunyai masa dinas 18 thn keatas.

INDUK KARANGAN

Bukan "The Night Of The Generals"

HARI ini dinamakan "Hari Kesaktian Pantjasila". Mudah mudahan itu tak berarti, bahwa kita pertjaya bahwa Pantjasila dengan sendirinya merupakan jimat pemangkal pengkhianatan. Sebab, pertama-tama, Pantjasila memang tidak dengan sendirinya bisa menanggalkan sebuah kudeta. Proporsi sebenarnya dari lima prinsip tsb ialah bahwa ia merupakan rumusan garis besar suatu pandangan hidup. Suatu rumusan pandangan hidup bagaimanapun tidak bisa dianggap sebagai pemberi kebalahan. Resistansi bahwa djenderal telah dibunuh dimalam 1 Oktober 1965 tidak membuktikan apa' tentang kebalahan.

Angg. Syndikat Gula Banjak Tak Mampu

Djakarta, (IPMI). Sedjak ditunduknja beberapa guladalam perdagangan gula didalam negeri sedjak bulan April 1969 jg, yang menyempnjai hak "monopoli" dalam masalah ini, yang kemudian timbul realisasi atas kebijaksanaan Menteri perindustri dan perdagangan yang meluluskan penghapusan gula banjak dan Lamandau Agung.





**achir bulan**

ke sarinah atjara shopping yang tak boleh ketinggalan untuk muda-mudi tersedia barang baru

jean scrubdenim, tas & sepatu menggiurkan... kosmetika yang terbaru... bungaplastik! anda ingin belanda dengan potongan harga? kundujilah counter HARGA MURAH. HARGA MINI dilantai-2 dan 4

sarinah toserba

**UNTUNG BESAR**

Tjara baru bikin BATU BATTERY istimewa untuk Radio Transistor dll, dipakai buat selamanja, super quality, 5 kali lebih hemat, suara sangat mempesona. Diperdagangkan murah, praktis & indah. Pembikinannya sederhana, paling mudah, aneka matjam dijual, setiap orang bisa.

Harga: Rp. 550,- kami kirimkan pelajaran & bahan2nya. Pasti Anda dapat membuat/memproduksinya dan batu-batu battery bekas yang begitu banyak berserakan akan dapat pula mendapatkan uang pada Anda.

Bukukanlah & weseikan kepada:

**Toko "ANEKA"**  
Dj. Siganuljo 14 - Solo

**PENGUMUMAN**  
KURSUS BAHASA RUSIA di GEDUNG KEBUDAJAAN SOVJET

Sedjak tanggal 15 September s/d 1 Oktober 1969, dibuka pendaftaran bagi para peminat Kursus Bahasa Rusia.

Pendaftaran diadakan setiap hari kerja (kecuali hari Sabtu). Dari jam 9.00 - jam 12.00

jam 17.00 - jam 19.00

Bertempat di Gedung Kebudayaan Soviet, Dj. Diponegoro 12. Pengajaran Bahasa Rusia diberikan dengan tjuma, termasuk buku2 pelajaran dll.

Keterangan yang lebih lengkap dapat diperoleh melalui: telepon 48230 - 48899.

**BAHASA INGGERIS**

Andapun dapat belajar bahasa Inggris dengan tepat & hemat di rumah. Tersedia alamat Anda. Pelajaran dikirim dengan pos. Perumahan siswa. Segala tingkatan. Untuk Ujian atau Untuk menambah pengetahuan.

Keterangan: S.G.I.B. - POB 217 - Bandung.

**P.T. STANVAC INDONESIA**  
PINDAH ALAMAT

Bersama ini kami umumkan bahwa mulai tanggal 1 Oktober 1969,

**P.T. Stanvac Indonesia**

akan pindah kantor dengan alamat sebagai berikut:

Alamat lama: Djalan Medan Merdeka Selatan 18  
P.O. Box 2154  
Tilpon No. 4 805 - 45051 s/d 45054  
Djakarta.

Alamat baru: **Gedung Bumi Putera**  
Djalan H.O.S. Tjokroaminoto 83  
P.O. Box 2154  
Tilpon No. 43606 - 40249  
45051 s/d 45053  
Djakarta.

Kami harap agar semua surat-menurut dan urusan2 lain sedjak tanggal tersebut dialamatkan ke kantor kami yang baru.

Demikianlah agar para relasi dan masyarakat menjadi maklum adanya.

Djakarta, 26 September 1969

President Director  
**T.E. WALLACE**

**SKY CLUB**

ATAS DESAKAN CHALAIK RAMAI, PERTUNDIKAN ARTIST "SEXY" PRINCESSE MINH KIM SENGADIA DIPERPANDJANG SELAMA BEBERAPA MALAM LAGI!

2 (DUA) SHOWS SETIAP MALAM!

MISS JUNE WALLACE  
PRINCESSE MINH KIM

**Exotically Beautiful**

**Miss June Wallace**  
FROM AUSTRALIA  
UNIQUE IN HER EXTRA. GANT SEXY PRESENTATIONS!

RABU, 10 OKTOBER DSTNJA!!!!

KETERANGAN PHONE: 51424 & 51412 PES. 519.

**BARU DATANG LAGI**

All S., Karangan Imiah	Rp. 150,-
Bodiono, Pajak Penjualan Suatu Pengantar	350,-
Bakker, Adm., Perusahaan Modern	450,-
" " Djawaban Soal2 Adm., Modern	375,-
Duddy/Revzan Marketing I/II/III 7	950,-
I.S.E.L., Mendjelang Repelita Kongres Ke V	850,-
K.K., Kurhara, Monetary Theory & Public-Policy	350,-
Lawalata, Pergerakan Palajar n & Charter Party	400,-
Myer, Analisa Neratja & Laba-Rugi	450,-
Mey, Teori Ilmu Biaja & Neratja	400,-
M., Manulung, Peng. Ekonomi Perusahaan	350,-
N./Niswonger, Acc. Principles I,II	600,-
Poorwo S., Ilmu Gizi	480,-
Soemita A., Azas2 Accounting	400,-
Slametmuljana, Nasibnasisme sebagai - Modal Perjuangan Bangsa Indonesia, I,II	575,-
Samuelson, Economic I,II	700,-
The Liang Gie, Administrasi & Kantoran Modern	300,-
Utrinan per. pos tertera ditambah 20%, minimum	75,-

**C.V. TOKO BUKU TROPEN**  
PASAR BARU 113 TELP. 42695 DJAKARTA

**P.T. PERUSAHAAN PELAJARAN**  
**Arafat**  
DJALAN DJOHAR No. 8 - DJAKARTA  
TELEPON 49757 - 49158

Akan diberangkatkan kapal2 P.T. "ARAFAT" dinas express dari Pelabuhan Tg. Priok:

Tgl. Berangkat	Tudjuan:
1. K.M. "BELE ABETO" BRT. 12.176 TON	4-10-1969 Muntok - Singapore p.p.
2. K.M. "AMBULOMBO" BRT. 11.111 TON	7-10-1969 Surabaya - Makassar - Donggala - Bitung - Ternate p.p.
3. K.M. "MEI ABETO" BRT. 12.654 TON	14-10-1969 Padang Sibolga p.p.

Untuk keterangan selanjutnya hubungilah:

Bagian Pasasi Pusat & Cargo Booking:

- Dj. Panaitan Tg. Priok Telp. 291990 - 291684
- Dj. H. Agus Salim No. 21 Atas Telp. 45115 - 41173
- Djalan Melati No. 123 Tg. Priok Telp. 291153

Tanggal2 pemberangkatan kapal2 sewaktu2 dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.

P.T. Perusahaan Pelajaran "ARAFAT"

GUNTINGLAH DAN ISILAH FOR MULIR DIBAWAH INI DAN KIRIMKAN PADA:

**TATA USAHA**  
**HARIAN KAMI**  
Dj. Kramat VIII/2 - Tlp. 45386  
DJAKARTA  
Permintaan Berlangganan  
**HARIAN KAMI**

NAMA :  
ALAMAT :  
BANJAKNJA :  
MULAI TANGGAL :

Pembayaran dilakukan dengan Pos Wessel/Agen setempat/dan Penagihan dirumah.

Tanda tangan,  
(.....)

**TELAH TERBIT:**  
DATA IKLAN PERS INDONESIA  
No. 1 - th. 1969

IS' Buku:

- Seal Juridis & Idid Pers Indonesia (UU Pokok Pers, Peraturan Mengenai perusahaan pers, kewartawanan, dan surat izin terbit, kode etik jurnalistik, perusahaan pers dan sebagainya)
- Vertijling Pers Indonesia (232 nama & alamat surat-kabar harian, mingguan dan bulanan, tahun penerbitan & sirkulasi bahasa dan waktu penerbitan)
- Data teknis dan taip iklan umum, keluarga, khusus dan kontaksi ukuran cetak, jumlah dan lebar kolom iklan.
- Daftar bila iklan & relace, perijektakan dan lain2 yang berguna bagi jana berkepenting dengan Pers sebagai media publisitas dan komunikasi massa.

TEBAL Buku 156 h laman dijtekt atas kertas HV berukut in 12 1/2 x 21 1/2 cm dengan emalag karton 3 warna.  
HARGA buku Rp. 300,- tambah ongkos kirim sebagai tjatakan tertera Rp. 50,- tiap buku.

PENERBIT:  
Perwakilan Iklan Pers Nasional  
P.T. Balai IKLAN  
Dj. Asia Afrika 143 telp. 4630  
BANDUNG

**AKADEMI INDUSTRI DJAKARTA**  
(terdaftar pada Lembaga Penelitian & Pendidikan Industri Departemen Perindustrian R.I.)

Menerima mahasiswa-baru periode ke II/1969 untuk dididik menjadi Kader2 Industri. Diutamakan tjalon2 dari perusahaan industri.

Keterangan & pendaftaran s/d tgl. 10 Oktober 1969 setiap hari kerja pada jam 09.00 s/d 15.00 di:

Setelariat A. I. D.  
Dj. Nusan ara I no. 2, Djakarta.

**P.N. TELEKOMUNIKASI**  
**PENGUMUMAN - PENTING**  
Nomor: 09/Kdtel I/1969.

- Kepada para langganan/pemakai telepon di Daerah Telekomunikasi Djakarta Raya termasuk Bekasi dan Tangerang dengan ini diberitahukan bahwa:
- KWITANSI TELEPON TAGIHAN BULAN SEPTEMBER 1969. dewasa ini sudah selesai/ada pada Kantor Telepon masing-masing. Mulai dari sekarang kwitansi tersebut dapat dilunasi oleh para langganan/pemakai telepon.
- Dalam kwitansi tersebut termasuk pula ongkos-ongkos pertjakaan lokal/interlokak dan Intel mulai tanggal 20 Djuli 1969 sampai dengan tanggal 19 Agustus 1969.
- Untuk kesekian kalinya kami ulangi lagi bahwa TIDAK ADA PENAGIHAN KWITANSI-KWITANSI TELEPON KE RUMAH-RUMAH. Para langganan/pemakai telepon supaya datang sendiri dan membayar/melunasi kwitansi-kwitansi tersebut pada loket2 Kantor Telepon masing-masing pada hari-hari/djam kerja.
- Untuk selanjutnya, para langganan/pemakai telepon mulai tanggal 6 tiap bulan supaya menantikan/datang sendiri ke Kantor Telepon masing-masing untuk melunasi uang langganannya.
- Perlu diberitahukan pula, bahwa untuk selanjutnya, P.N. Telekomunikasi tidak akan mengeluarkan lagi pemberitahuan/Pengumuman mengenai pembajaran/pelunasan kwitansi2 telepon, para langganan diharapkan memenuhi kewajibannya setiap bulan, melunasi uang langganan telepon pada Kantor Telepon yang bersangkutan.
- Apabila hal ini diabaikan, dikenakan sanksi menurut peraturan yang berlaku.

Djakarta, 24 September 1969.—

Kepala Daerah Telekomunikasi ke I  
Djakarta Raya & Banten.

**BARU TIBA DALAM DJUMLAH SANGAT TERBATAS**

SPAREPARTS dan PART-CATALOGUES "TOYOTA" asli utk semua type kbm2 "TOYOTA" (Corona, Crown, 700/800, Landcruiser, Jeep, Dyna, Pickup, Lightbus, Truck 3 1/2 - 5 ton.)

DRYCHARGA ACCU 6 V/12 V, merek "NATIONAL".

**C. V. MAHAMERU TRADING COY**

BAN SEPEDA luar/dalam, 28" x 1 1/2", "SUN - HARBOUR".

The Special Authorized Distributor for TOYOTA Genuine Spareparts.

Djalan Merdeka Utara No. 10, Djakarta. Telp. 41861 - Kotakpos 2427/Dkt.

**SUBURBAN "4848"**

Anda diambil, diantar. Pembayarkannya setiap djam

HUBUNGLAH:

- Dj. Kebon Sirih No. 35 A, Telp. 45858
- Dj. Kerekot Bunder 63, Telp. 23202
- Dj. Gajah Mada 189.

Kebajoran Baru : Gandaria 1 No. 13 Telp. 71147  
Bandung : Trunojogo 'No. 14 A, Telp. 4848 4488 4448

Semarang : Dj. Kapt. P: Tendean No. 15

**QuinTonic**

**pembangkit semangat baru**

**QuinTonic**

MENJEMBUKANKAN DAN MENGEBALIKAN SELULITUBUH PADA WAKTU KEADAN BADAN ANDA MENDERITA:

- Kurang napsu makan.
- Manjakit kurang detah.
- Tempa lemah: perasan taku letah.
- Penjaraan yang kurang baik.
- Kurang napsu tidur, gaitah dan perasan yang ter-dibat.
- Karena bekerja keras yang melamahkan badan.
- Dalam masa sembuh dari sakit lama, atau sesudah mengalami pembedahan.

ATURAN PEMAKAIAN:  
Dewasa : setiap 2 kali 1 gelas sebelum makan  
Anak-Anak : 1/2 gelas 2 kali dalam sehari, atau menurut petunjuk dokter.

Karena harum dan rasanya yang enak, mudah diminum baik oleh orang dewasa, maupun anak-anak.

TERSEDIA DI APOTIK DAN TOKO OBAT DI SELURUH INDONESIA

P.N. Farmasi "KINIA FARMIA" UNIT III  
(d.h. P.N.F. Bihuneka Kina Farmia)  
BANDUNG - INDONESIA